

Script présente :

La Gazette Blindée

La Gazette revient pour son numéro 5... Faut-il rajouter autre chose ? L'année 2015 se termine ici et maintenant (enfin, tout dépend du moment et du lieu où vous lisez ces quelques lignes.

Un blindé sous la neige

Quoi de plus beau qu'un blindé sous la neige blanche et immaculée ?

De mauvais esprits vous répondraient : « De la neige blanche et immaculée et sans le blindé ! »... Certes oui.

Néanmoins, la carapace blindée est un élément sympathique à rajouter dans nos ingrédients d'une bonne aventure de fin d'année.

Un bon gros blindé, avec son équipage (de 3 à 5 femmes ou hommes), paré à affronter les rigueurs de l'hiver et les coups adverses.

Les chars peuvent être neutralisés par l'Hiver : les batteries des démarreurs et les lubrifiants, et même les moteurs peuvent ne pas démarrer dans le froid extrême. Pendant la Seconde

Guerre mondiale dans l'hiver russe, il a souvent fallu laisser tourner les moteurs des chars à l'arrêt pour prévenir des problèmes de démarrage (congélation du moteur et du carburant qui s'y trouve : Face à l'hiver russe, les équipages de Panzers allemands utilisèrent parfois de grandes plaques de métal aux bords recourbés, qu'ils plaçaient sous les moteurs, remplissaient de carburant avant d'y mettre le feu pour tenter de les dégeler).

Et un blindé immobilisé ne sert plus à grand-chose, si ce n'est protéger un peu... ou faire semblant de protéger un peu son équipage.



Bref, rien de tel qu'un bon scénario qui commence par :

« Vous êtes réfugiés dans votre blindé depuis des heures, alors que la tempête de neige ne cesse de s'amplifier. Quand le moteur s'arrêtera faute de carburant, vous savez déjà qu'il ne démarrera pas. Que faites-vous ? » Un bon début qui est valable pour des aventuriers dès la première guerre mondiale jusqu'aux confins de la Galaxie et à sa bordure extérieure.

Et visez bien !

Le canon anti-aérien ShVAK en calibre 20 mm, c'est juste ce qu'il faut depuis 1936 (je pense) pour dégommer ces zozios blindés... Et sans oublier cet extra-terrestre étrange qui se fait passer pour le père Noël !



ANNÉE 2015, N°5

31 DÉCEMBRE 2015





Bonne Saint-Sylvestre



Le 31 décembre c'est le jour consacré de tous les Sylvestre. Et donc, c'est avec un très grand plaisir que nous allons fêter dignement nos deux Sylvestre préférés !

Gros-Minet, matou parlant de son état (mais il a bien d'autres qualificatifs), et Sly aussi connu sous le nom de Sylvester Stallone.

Deux héros qui jalonnent nos univers depuis le XXème siècle et qui ont encore de beaux jours devant eux... Enfin, presque. On va dire qu'ils ont de beaux restes...

Que leur parcours nous

inspire dans les bons comme dans les mauvais moments, et nous nous en tirons sans trop de casse.

Gros-Minet ne parviens jamais à ses fins, et il y a fort à parier qu'il n'y arrivera jamais, mais pour autant il ne baisse jamais les bras, et continuera inlassablement à pourchasser Titi et Speedy Gonzalez. Quant à Stallone, il démontre pleins de trucs : on peut encore faire des films d'action à plus de 60 ans, être capable de se moquer de soi-même, se faire de la thune et même



travailler avec des rivaux (qui aurait dit qu'un jour Terminator et Rambo tourneraient un film ensemble ?).

Bref, merci aux Sylvestre de nous aider à garder espoir !